

Kunker di Barru, Menteri Kesehatan RI Akui Inovasi Hasnah Syam Berhasil Turunkan Stunting

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JOURNALIST.ID](https://barru.journalist.id)

Mar 8, 2023 - 11:33



Menteri Kesehatan RI Budi Gunadi Sadikin didampingi Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat mengunjungi Posyandu Kembang Sepatu, desa Lampoko, kecamatan Balusu.

BARRU- Menteri Kesehatan RI Budi Gunadi Sadikin hari ini melakukan kunjungan kerja (Kunker) di kabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan, pada

Rabu (8/3/202).

Menteri Budi Gunadi tiba di pelabuhan Garongkong Baru dengan menggunakan Helikopter dan disambut oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersama unsur Forkopimda Barru.

Dalam Kunkernya itu, Menteri Kesehatan mengunjungi Posyandu Kembang Sepatu desa Lampoko dan PKM Padongko, kelurahan Mangempang, kecamatan Barru.



Menteri Kesehatan Budi Gunadi mengatakan, kedatangannya di kabupaten Barru ini adalah untuk memastikan keberhasilan Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hasnah Syam, MARS yang juga Ketua PKK Barru dalam menurunkan stunting dengan berbagai inovasinya.

"Salah satu inovasi dalam program percepatan penurunan stunting yang diprakarsai Hasnah Syam dan berhasil menekan angka stunting di Barru, memang harus diakui. Hal itu memang terbukti sesuai dengan data yang kami lihat. Dan itu akurat", ungkap Budi.

Menurut Budi Gunadi salah satu inovasi yang diprakarsai oleh Hasnah Syam adalah One Day One Egg atau pemberian satu telur setiap hari bagi anak-anak di kabupaten Barru, sangat berpengaruh dalam program percepatan penurunan stunting.



"Inovasi ini bisa dijadikan contoh dan diterapkan di kabupaten lain", ujar Budi Gunadi.

Sementara itu, Hasnah Syam yang dikonfirmasi terpisah menyampaikan permohonan maaf kepada Menteri Kesehatan, karena tidak bisa mendampingi Menteri dalam Kunkernya di Barru, dikarenakan bertepatan dengan agenda Kunker di Australia.

"Sedianya kami hadir di acara Kunker pak Menteri di Barru, namun karena bertepatan dengan agenda Kunker di Australia selaku Anggota Komisi IX DPR RI, sehingga pak Menteri hanya didampingi bapak Bupati Barru", ungkap Hasnah.

Dirinya juga menyampaikan terima kasih atas kunjungan Menteri Kesehatan di Barru. Hal menurutnya, adalah sebuah apresiasi dan prestasi yang diraih Barru dalam program percepatan penurunan stunting.

"Terima kasih Pak Menteri Kesehatan yang menyempatkan diri berkunjung di Barru. Ini akan menjadi motivasi dan semangat dalam upaya pembangunan dibidang kesehatan", imbuh Hasnah.

Berdasarkan data yang ada, dengan berbagai inovasi yang diprakarsai oleh Hasnah Syam, kabupaten Barru berhasil menurunkan angka stunting dari 26,4 % menjadi 14,1%.

Sekadar diketahui, setelah mengunjungi Puskesmas Padongko, Menteri

Kesehatan Budi Gunadi akan melanjutkan agenda Kunker Ramah Tamah dengan Bupati Barru bersama Forkopimda dan Pimpinan OPD, di Lantai 5 Gedung MPP Barru.

(Ahkam)